

Medienmitteilung

Adelboden, 30. November 2021

Winterstart in der Skiregion Adelboden-Lenk

Das Herzstück der Skiregion Adelboden-Lenk nimmt planmässig am Samstag, 4. Dezember 2021, den durchgehenden Skibetrieb auf. Neue Saison, neue Tarife: Die Preise für Kinder und Jugendliche wurden reduziert. Ein griffiges Schutzkonzept sorgt auch in diesem Jahr für einen sicheren Aufenthalt im Skigebiet.

Nach dem Saisonstart Mitte November, ist das Skigebiet Elsigen-Metsch ab dem 1. Dezember durchgehend geöffnet. Das Hauptgebiet der Skiregion Adelboden-Lenk beidseitig des Hahnenmoospasses startet diesen Samstag, 4. Dezember 2021, mit folgenden Anlagen in den durchgehenden Winterbetrieb:

Adelboden

- Dorfbahn, Sillerenbahn, Kombibahn Geils-Hahnenmoos
- Pisten Nr. 60 Silleren-Geils, Nr. 48 Hahnenmoos-Geils und für Kinder der Skilift Tanzboden
- Schlittelweg Nr. 5 Silleren-Bergläger
- Bus Adelboden-Geils

Der Sessellift Lavey sowie die Pisten Nr. 49 Lavey-Hahnenmoos, Nr. 53 und Nr. 55 Lavey-Tanzboden (Sillerenbühl) sind in Vorbereitung und werden nach Möglichkeit kurzfristig geöffnet. Bis auf Weiteres geschlossen bleiben die Anlagen und Pisten Aebi sowie die Talabfahrt Silleren-Aebi-Fuhrenweidli.

Lenk

- Stand-Xpress Metsch, Sessellift Bühlberg, Sessellift Metschstand
- Pisten Nr. 28 Metschstand-Brenggen, Nr. 31 Brenggen (Skilift noch geschlossen), Nr. 26 Metschstand-Metschmaad, Nr. 35 Hahnenmoos-Bühlberg, Nr. 34 Brenggen-Metschmaad, Nr. 29 Oberes Schattwy

Die Teilgebiete Lenk Betelberg, Engstligenalp, Tschentenalp und Chuenisbärgli eröffnen die Wintersaison am 18. Dezember 2021. Bis dahin lädt die Engstligenalp nach Möglichkeit jeweils samstags und sonntags zum Winterwandern und Langlaufen, die Bahnen der Tschentenalp verkehren bis am 5. Dezember im Herbstbetrieb, je nach Bedingungen wird am 11. und 12. Dezember der Schlittelpark offen sein. Der Öffnungsstatus der Gastronomiebetriebe in der gesamten Skiregion Adelboden-Lenk ist auf der interaktiven Karte ersichtlich.

Neu: «KidsFirst» – kleine Preise, für grosse Skistars

Die Skiregion Adelboden-Lenk wird ab der neuen Wintersaison noch familienfreundlicher: Von der neuen Preisstruktur profitieren die Gäste von morgen. Neu kosten Kindertageskarten nur noch 28 statt 37 Franken, der Jugendtarif wird ebenfalls um rund 10 Prozent gesenkt.

Die neuen Preise lösen die bisherige Familientarifregel ab – das Preissystem wird fairer, einheitlicher, transparenter und schont das Portemonnaie:

- Die Kinder- und Jugendpreise gelten neu auch, wenn die Eltern nicht Ski fahren.
- Die Preise für Jugendliche wurden ebenfalls angepasst und sind rund 10 Prozent günstiger.
- Alleinerziehende Eltern und Familien mit mehreren Kindern profitieren überdurchschnittlich.

Wer indes das Saisonabonnement noch nicht gekauft hat, sollte die Gelegenheit am Schopf packen: Noch bis zum Mittwoch, 15. Dezember 2021, sind die Saisonkarten für Einheimische sowie der Top4-Skipass zum Vorverkaufspreis erhältlich.

Sicherer Skibetrieb

Im Fokus für unbeschwerte Tage im Schnee steht auch in dieser Saison das Schutzkonzept, welches nach den Weisungen der Behörden und der Branchenorganisation Seilbahnen Schweiz justiert wurde. Es gilt gemäss den kantonalen Massnahmen Abstand halten und Maskenpflicht im Wartebereich sämtlicher Transportanlagen (innen und aussen), in Stationen, Bussen und Gondeln. Zertifizierte Community Masken können wiederum an den Verkaufsstellen der Skiregion Adelboden-Lenk erworben werden. Die Gastronomiebetriebe in allen Teilgebieten unterliegen den branchenüblichen Vorgaben.

Alle Informationen zu den offenen Anlagen und Pisten: www.adelboden-lenk.ch.

Bildlegende: Verschneite Berggipfel und tolle Abfahrten: Der Winter in Adelboden-Lenk startet am 4. Dezember.

Medienkontakt bei Fragen:

Stefanie Inniger, Skiregion Adelboden-Lenk, stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch